



CONTINUA LA CAMPAÑA DE RETIRO DE VEHÍCULOS “CHATARRA” DE LAS CALLES DE MATEHUALA

La Dirección de Tránsito Municipal continúa con la campaña de retiro de vehículos abandonados y considerados como “chatarra”, los cuales perjudican la vialidad y representan un riesgo en la seguridad de la ciudadanía.

La campaña es permanente la cual se basa en reportes ciudadanos, así como de recorridos por las calles de la ciudad de los mismos oficiales, quienes se encargan de notificar previamente a los propietarios para que reubiquen los vehículos descompuestos o desvalijados que ocupan un lugar en la vía pública.

El abandono de los vehículos en la vía pública representa un riesgo para la seguridad de los transeúntes, vecinos y automovilistas, ya que funcionan como refugio para personas malintencionadas o depósitos de basura, además de obstaculizar la visibilidad.

Por día se remiten al corralón de tres a cinco vehículos, por lo que se recomienda a los propietarios de estos vehículos, buscar lugares adecuados que no sean las vías de circulación para evitar molestias.

